

Fecha:08-08-2025Pág.:5Tiraje:Sin DatosMedio:El LectorCm2:413,0Lectoría:Sin DatosSupl.:El LectorFavorabilidad:■ No Definida

Fipo: Noticia general

Título: Municipio de Parral se adjudica importante proyecto de inclusión por 42 millones de pesos detectar a

Municipio de Parral se adjudica importante proyecto de inclusión por 42 millones de pesos detectar a

 Mediante fondos del Servicio Nacional de la Discapacidad, se logrará avanzar con la iniciativa "Tránsito a la Vida Independiente".

La Municipalidad de Parral, a través de la Casa de la Discapacidad e Inclusión, se adjudicó un significativo proyecto por un monto de 42 millones de pesos, tras postular con éxito a los fondos del Servicio Nacional de la Discapacidad (SENADIS).

La iniciativa, denominada "Tránsito a la Vida Independiente", tendrá una duración de un año y está dirigida a personas entre los 18 y 59 años que actualmente forman parte de los programas de la Casa de la Discapacidad e Inclusión. El objetivo principal de este programa es entregar herramientas, conocimientos y acompañamiento profesional a los usuarios, para que puedan

desarrollar habilidades orientadas a una vida autónoma, promoviendo así su independencia y participación en la comunidad, con el respaldo directo del municipio.

El alcalde de Parral, Patricio Ojeda, manifestó su satisfacción por la aprobación de este proyecto, diciendo que "estamos muy contentos... Se implementará un plan que permite el tránsito a la vida independiente, entregando conocimientos y herramientas esenciales para este proceso, el que amplía y fortalece los servicios que brindamos a nuestra comunidad, sumándose a un gran plan y programa inclusivo que estamos desarrollando".

Así mismo, el coordinador de la Casa de la Discapacidad e Inclusión, Yoan Espinoza, comentó que cada año, el Servicio Nacional de la Discapacidad abre fondos concursables a los cuales pueden postular los municipios. "Frente a las necesidades concretas que presentan nuestros usuarios, decidimos presentar esta iniciativa, con el objetivo de enfrentarlas y ofrecer una mejor calidad de vida", precisó el Coordinador.

Tradicionalmente, la Casa de la Discapacidad — ubicada en calle Matucana 675 — asiste a menores de edad. Por ello, este proyecto marca un avance fundamental, ya que por primera vez se dará

continuidad al acompañamiento a partir de los 18 años, tal como lo ha impulsado el Alcalde Ojeda, quien ha demostrado su compromiso con la inclusión en todas las etapas de la vida.

¿En qué consiste el Centro de Transición a la vida independiente?

Para acceder al nuevo Centro de Transición a la Vida Independiente, las personas interesadas deben inscribirse directamente en la Casa de la Discapacidad e Inclusión. Donde se trabajará en diversas áreas claves para la autonomía, como: actividades cotidianas (vestimenta, cocina, manejo de dinero), habilidades laborales y acceso al empleo, microemprendi-

miento y recreación, vocación y deporte.

Todo esto será posible gracias a la asistencia de nuevos profesionales que se incorporarán al equipo, junto con el personal ya existente. Entre los nuevos especialistas se contemplan psicólogos, terapeutas ocupacionales y monitores deportivos, quienes contribuirán al fortalecimiento del acompañamiento integral.

Este importante logro reafirma el compromiso del Municipio de Parral con la inclusión, la equidad y el desarrollo integral de todas las personas, garantizando espacios de crecimiento, autonomía y participación para quienes más lo necesitan.